



An das
Amt der Steiermärkischen Landesregierung
Fachabteilung 1F
z.H. Herrn Frau Dr. Renate Krenn-Mayer
Burgring 4
8010 Graz

Bezirkshauptmannschaft
Mürzzuschlag
Grazer Straße 6, Zimmer 14
Tel.: (03852) 2104/268
Fax: (03852) 2104/480
E-Mail: bsrnz@stmk.gv.at

Bei Antwortschreiben bitte
Geschäftszeichen (GZ) anführen

GZ.: BSR E1/156-2012 Bezug: FA1F-1351/2012-3 Mürzzuschlag, am 10-08-2012

Ggst.: Begutachtung Verordnungsentwurf: Standorte Bezirksschulräte Bruck-Mürzzuschlag

Sehr geehrte Frau Dr. Krenn-Mayer!

Der Bezirksschulrat Mürzzuschlag weist daraufhin, welche Konsequenzen ein Komprimieren der Standorte der Büros der Bezirksschulräte nach dem Beispiel des Bezirks Murtal an einem Standort für den geplanten Bezirk Bruck-Mürzzuschlag nach sich ziehen würde:

- Die Zusammenlegung der Bezirke Bruck und Mürzzuschlag lässt den flächenmäßig zweitgrößten, einwohnermäßig drittgrößten Bezirk der Steiermark entstehen. Eine regional bessere Erreichbarkeit der zuständigen Büros der Bezirksschulräte an den bisherigen Standorten ist kundennäher und kostengünstiger, die flächen- und einwohnermäßige Größe des neuen Bezirks sind weitere Argumente.
- Die Entfernung zwischen Knittelfeld und Judenburg beträgt 17 Autokilometer, die Distanz zwischen Mürzzuschlag und Bruck 43 Autokilometer.
- Sowohl Frau betr. BSI Elisabeth Schwendenwein im Bezirk Bruck als auch ich sind mit der Funktion eines/r Bezirksschulinspektor/in betraut und nicht ernannt. Durch die beschlossenen gesetzlichen Maßnahmen (Aufnahmestopp bei Beamten) ist auch keine Änderung in den nächsten Jahren zu erwarten.
- Unsere dienstlichen Schulstandorte liegen in den noch jeweiligen Bezirken Bruck bzw. Mürzzuschlag und sind von der Bezirkszusammenlegung nicht betroffen. Eine Zusammenlegung der Büros der Bezirksschulräte an einem Standort würde eine zusätzliche Erhöhung der ohnehin zu erwartenden steigenden Dienstreisekosten für die beiden Bezirksschulinspektor/innen mit sich bringen. Bei einem Standort Bruck würden beispielsweise für mich wöchentlich zusätzliche 430 km an Reisegebühren anfallen. Derzeit fallen für mich keinerlei Reisekosten an, da mein schulischer Dienstort auch der Standort Mürzzuschlag ist.

- Als Beispiele von Distanzen von Schulstandorten werden Neuberg (Bezirk Mürzzuschlag) und Breitenau (Bezirk Bruck/Mur) mit jeweils einer Strecke angeführt:
Mürzzuschlag – Neuberg 12 km, Bruck – Neuberg 53 km mit dem Pkw.
Mürzzuschlag – Breitenau: 62 km, Bruck – Breitenau: 21 km mit dem Pkw.
- Die jeweiligen Sitzungen des Kollegiums des neu zu konstituierenden Bezirksschulrates sollten daher abwechselnd in Bruck und Mürzzuschlag stattfinden.

Mit freundlichen Grüßen
Für die Vorsitzende:



(OSR Ferdinand Paller, MSc, betrauter Bezirksschulinspektor)